
                                             

                             

○深く考える子ども  ○明るく思いやりのある子ども  ○強くたくましい子ども 

◎子どもたちの体力向上のために 
 本校の課題の一つが「子どもたちの体力の向上」です。学力は、全体的に見て全国平均

か、それ以上になってきていますが、体力と運動能力は低くなっています。この課題を解

決するために、体育の授業や業間のマラソンタイム、特設活動等を行っていますが、十分

とは言えないのが現状です。 

 そこで、遊びの中で運動能力の向上を図ることができるように、次の工夫をしました。 

１ 一輪車の購入 

 体育館に置いてあった一輪車を放送室前に並べました。児童クラブの一輪車も一緒に並

べてもらいました。子どもたちは休み時間や昼休みには先を争って使っています。もっと

使わせたいので、ＰＴＡ会長さんの了解のもと、バザーの益金の中から、新しい一輪車を

２０台購入しました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 的当ての購入 

 スポ少で野球やソフトボールをやっている子どもは 

別ですが、子どもたちの投げる力は、年々低下してい 

ます。生活や遊びの中でボールを投げる経験が少ない 

からだと思います。 

 そこで、バックネットに的を設置し、自由に使える 

ボールを購入して置いてみました。 

これも好評だったので、新たな的を購入することにし 

ました。 

遊びながら投げる力をつけさせたいと思います。 

須賀川市立第三小学校 

学校だより  ＮＯ．６ 

令和元年 ９月２５日 

発行者 校長 須田元大 

回覧 



３ 陸上競技用のスパイクと簡易テントの購入 

 岩瀬地区の全ての６年生が、出場する「いわせ地区小学校陸上競技交流大会」が１０月

３日に行われます。大会に向けて６年生は放課後や、リレーにエントリーしている子ども 

は朝も練習しています。また、会場である鏡石町の鳥見山陸上競技場にバスで行き、全天

候型トラックで試走をしてきました。 

６年生が使う陸上用スパイクも１０足ほど、また、ワンタッチ式のテントも横幕を含めて

４張程購入してあります。保護者の皆さんがイベントで使用する際には、お貸しすること

ができますので事前にお声がけください。 

４ マラソンタイムの継続 

 毎週、月曜日と水曜日に全校生が業間に５分間校庭を走っています。１１月には、校内

の持久走大会が開催されるので、そこに向かって自分の目標を定めて走っている児童がた

くさんいます。 

５ スポーツ委員会主催のスポーツ集会 

 昼休みの時間に、学年ごとに鬼ごっこやドッジボール、 

サッカー等を行っています。スポーツ委員会の子どもた 

ちが呼びかけて参加者を集め、校庭で行っています。 

遊びながら体力が向上するので最高です。 

◎各種コンクール入賞者の紹介  
◇岩瀬地区小学校理科作展 

＜特選＞ ４年    

     ５年  

＜金賞＞ １年    

     ３年  

     ４年    

     ５年  

◇第１２回「まちに夢を飾ろう」コンクール 

＜優秀作品＞ ２年 吉田 望愛  

◎おめでとう！吹奏楽部が金賞受賞（県大会出場） 
 ９月２０日（金）に矢吹町文化センターで「岩瀬地区小・中学校音楽祭（第２部合

奏）」が行われました。本校の吹奏楽部の子どもたちは、４月から基礎練習に取り組み、

夏休み中も外部の講師の先生から指導を受けながら一生懸命に練習してきました。演奏し

た曲は「フェニックス」～時を超える不死鳥の舞い～です。 

 審査結果は見事に金賞（県大会出場）でした。部員の子どもたちと吹奏楽部で指導にあ

たってきた担当の教員は涙ながらに喜んでいました。県大会は１０月１７日（木）に郡山

市のけんしん郡山文化センターで行われます。三小の演奏予定時刻は１２：２７～１２：

３８の予定です。吹奏楽部の保護者の皆さんには、何かと御協力いただくようになると思

います。どうぞよろしくお願いします。また、お時間のある方は、どうぞおいでいただき

三小の演奏に大きな拍手を送っていただければと思います。   


